

Communiqué de presse



autoXpérience Genève 2026 : l'événement automobile qui monte en puissance

Genève, le 15 janvier 2026 – Après un lancement en 2025 couronné de succès, qui a réuni plus de 13'400 personnes et présenté plus de 200 modèles dans une ambiance festive et immersive, autoXpérience Genève revient du 5 au 8 mars 2026 à Palexpo pour une deuxième édition pleine de promesses.

Un rendez-vous déjà incontournable

Organisé par l'UPSA Genève et Palexpo SA, autoXpérience Genève s'est imposé dès sa première édition comme l'événement automobile de référence en Suisse romande. Plus de 200 véhicules neufs exposés, 400 essais sur route réalisés, des animations interactives et une atmosphère digne d'un festival. Au niveau du public, 87% des visiteur·ses avaient affirmé être satisfait·es de la sélection des véhicules exposés, 95% étaient séduit·es par les animations proposées et 1/3 d'entre eux/elles étaient venu·es avec une intention d'achat. Quant aux exposant·es, 100% d'entre eux avaient spontanément répondu être satisfait·es de leur stand. Public et exposant·es ont plébiscité ce format innovant, pensé pour tous·tes les passionné·es de mobilité et les curieux·ses en quête de découvertes.

Les nouveautés 2026

L'événement ne se tiendra plus sur trois jours, mais sur quatre. Les organisateur·rices ont décidé d'étendre l'univers aux véhicules utilitaires légers, répondant ainsi aux besoins des professionnel·les et des entreprises de Suisse romande. Ainsi, ce ne seront pas moins de [214 véhicules de tourisme](#) et 30 utilitaires légers (dont 111 en test drive), soit [46 marques](#) qui seront à découvrir cette année.

Billetterie et accréditation médias

[autoXpérience Genève 2026](#)

5 – 8 mars 2026 | Palexpo, Genève

Contact médias

medias@palexpo.ch

+41 22 761 11 11